

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dapat dinyatakan film "Dear Nathan: Thank You Salma", dapat disimpulkan bahwa kampanye sosial kesadaran pelecehan seksual melalui film tersebut memiliki efektivitas yang signifikan. Beberapa pembahasan mengenai efektivitas kampanye menunjukkan peningkatan kesadaran, pengetahuan, pemahaman, dan perubahan perilaku penonton terkait isu pelecehan seksual.

1. Film ini berhasil meningkatkan kesadaran penonton tentang pentingnya memahami konsep persetujuan dalam hubungan antarmanusia. Mereka menjadi lebih sadar bahwa menghormati persetujuan dan tidak memaksa hal-hal yang tidak diinginkan adalah hal yang sangat penting. Selain itu, film ini juga berhasil meningkatkan pengetahuan penonton tentang berbagai bentuk pelecehan seksual melalui contoh-contoh nyata yang ditampilkan dalam film.
2. Film ini juga memberikan pemahaman yang lebih baik tentang isu-isu pelecehan seksual, seperti gambaran yang jelas dan mendalam tentang masalah yang sering terjadi di masyarakat. Selain itu, penonton juga dapat mengenali tanda-tanda pelecehan seksual dan menjadi lebih peka serta sadar terhadap situasi-situasi yang mencurigakan atau berpotensi menjadi tindakan pelecehan seksual.
3. Selain peningkatan kesadaran, pengetahuan, dan pemahaman, kampanye ini juga berhasil mengubah perilaku penonton dalam interaksi sosial. Penonton menjadi lebih antusias dalam mengadopsi perilaku yang sesuai dengan pesan kampanye terkait pelecehan seksual. Mereka berusaha menjalin hubungan yang sehat, mengedepankan pengertian, serta rasa hormat terhadap keinginan orang lain.

Secara keseluruhan, hasil penelitian tersebut menunjukkan bahwa film "Dear Nathan: Thank You Salma" berhasil dalam kampanye sosial kesadaran pelecehan seksual. Film ini efektif dalam menyampaikan pesan kampanye dan mempengaruhi

perubahan perilaku penonton. Dengan meningkatkan kesadaran, pengetahuan, pemahaman, dan perilaku terkait isu pelecehan seksual, film ini berperan penting dalam memerangi pelecehan seksual dan menciptakan masyarakat yang lebih sadar dan responsif terhadap isu tersebut.

5.2 Saran

Berdasarkan penelitian ini, ada beberapa saran yang menurut penulis anggap penting adalah sebagai berikut:

1. Secara umum film ini sudah memenuhi kriteria yang baik untuk sebuah film, ada unsur hiburan, edukasi, dan juga informasi. Mungkin harapan untuk proyek film selanjutnya sinematografinya bisa lebih variatif dan ciamik lagi.
2. Bagi penonton, harus menjadi penonton yang aktif dalam menanggapi dan memaknai adegan-adegan dan pesan-pesan yang telah ditampilkan dan disampaikan. Penonton berusaha mencari hal-hal yang mungkin belum diketahui, dan jangan hanya menerima dengan mudahnya tanpa tau maksud dan makna pesan yang disampaikan tersebut. Serta mampu memilih dan memfilter informasi dengan bagus.
3. Bagi peneliti selanjutnya yang ingin melakukan penelitian serupa diharapkan mampu melakukan wawancara kepada penulis naskah cerita atau sutradara film. Hal ini dikarenakan ketika peneliti berhasil mewawancarai penulis naskah, maka peneliti bisa melihat dari sudut pandang yang berbeda. Dari sudut pandang penulis naskah dan penonton film pasti ada perbedaan dan kesamaannya. Hal ini semakin memudahkan peneliti untuk menjelaskan proses encoding pesan yang ingin disampaikan dari penulis naskah dan pembuat film kepada penontonya.